



Irán advierte que cualquier error de EE.UU. podría ser “su último en la región”

Description

Teherán eleva el tono frente a Washington mientras se intensifican las tensiones en Asia Occidental

El Cuerpo de Guardianes de la Revolución Islámica (CGRI) de Irán ha lanzado una severa advertencia a Estados Unidos este jueves, afirmando que cualquier “error” por parte de Washington podría tener consecuencias definitivas en la región.

“Si el enemigo comete un error, podría ser su último error en la región”, declaró el general de brigada Yadolá Yavani, subjefe de Asuntos Políticos del CGRI, en una entrevista con la cadena libanesa Al Mayadeen.

Irán advierte sobre su capacidad militar sin explotar

Yavani subrayó que Irán mantiene bajo vigilancia todos los movimientos estadounidenses en la zona y reveló que el país persa solo ha desplegado “una parte de su capacidad militar” hasta la fecha. El alto oficial hizo referencia al reciente misil balístico ‘Joramshahr-4’, uno de los más avanzados del arsenal iraní.

El general advirtió que Estados Unidos “sufrirá pérdidas que quizás no le resulte posible soportar” en caso de cualquier agresión militar, y confirmó que las operaciones de vigilancia iraníes —incluyendo el reciente sobrevuelo de un dron cerca de un portaviones estadounidense en aguas internacionales— forman parte de un plan sistemático de monitoreo.

“Todos sus movimientos están bajo nuestra vigilancia. Responderemos con fuerza a cualquier agresión”, enfatizó Yavani.

Críticas a la designación europea del CGRI como organización terrorista

El asesor político del CGRI también se refirió a la reciente decisión de la Unión Europea de incluir al Cuerpo de Guardianes en su lista de organizaciones terroristas, calificándola de “ridícula” y un “escándalo” para los propios europeos.

Yavani destacó el papel del CGRI en la derrota del grupo Estado Islámico en Irak y Siria, afirmando que la organización es “respetada y querida por los pueblos libres”.

Tensiones crecientes en Asia Occidental

Las declaraciones se producen en un contexto de escalada de tensiones en la región, marcado por el reciente despliegue del portaviones estadounidense 'USS Abraham Lincoln' y las repetidas amenazas del presidente Donald Trump de lanzar una agresión militar contra Irán.

A pesar del tono beligerante, Teherán ha reiterado que no busca un conflicto armado y ha advertido que una guerra podría "incendiar toda Asia Occidental". El gobierno iraní mantiene que está preparado tanto para el diálogo respetuoso como para un enfrentamiento, dejando la iniciativa en manos de Washington.

El ministro de Asuntos Exteriores de Irán tiene previsto reunirse este viernes a las 6:30 GMT con funcionarios estadounidenses para dialogar sobre el programa nuclear iraní y las amenazas recientes, en lo que podría ser un intento de desescalada diplomática en medio de la crisis.

El Maipo

Date Created

Febrero 2026